



Lancement réseau Var THD

Lancement du réseau Var Très Haut

Lancement du réseau Var Très Haut Débit

Publié le 29 mai 2019

Vendredi 11 janvier, Renaud Muselier, Président de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur, Marc Giraud, Président du Conseil départemental du Var, et Stéphane Richard, Président Directeur Général d'Orange, ont lancé la délégation de service public pour le **déploiement du réseau optique d'initiative publique** dans le Var, en présence des Présidents des 11 EPCI varois membres du syndicat mixte ouvert SUD THD, de Chantal Eyméoud et Laetitia Quilici, respectivement Présidente et Vice-Présidente de SUD THD.

La société **Var Très Haut Débit** a été choisie pour déployer et exploiter ce réseau dans le cadre d'une délégation de service public.



[En savoir plus sur le projet de déploiement de la fibre optique sur le département du Var.](#)



VAR TRÈS HAUT DÉBIT
66 avenue de l'Amiral
Daveluy
83000 TOULON